

JOHANN-HEINRICH-PESTALOZZI-SCHULE
Schule mit dem Förderschwerpunkt ganzheitliche Entwicklung (Förderschule)
SPEYER

Speyer, 3.10.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebes Kollegium,

wie Ihnen und Euch bereits durch die Information auf unserer Homepage bekannt sein dürfte, ist an der Johann-Heinrich-Pestalozzischule eine bestätigte Covid-19-Erkrankung in der Unterstufe 2 aufgetreten. Diese Information hat uns am Abend des 03.10.2020 durch das Gesundheitsamt des Rhein-Pfalz-Kreises erreicht.

Dies ist keine gute Nachricht. Es ist aber eine Lage, in der sich zurzeit etliche Schulen befinden oder schon befunden haben. Mit dieser neuen Lage müssen wir umgehen. Darauf haben wir uns vorbereitet.

Alle betroffenen Schüler*innen sind informiert worden, ebenso die betroffenen Lehrkräfte und natürlich alle schulischen Gremien und außerschulischen Stellen. Im Hygieneplan Corona Nr. 5 heißt es: „Das Gesundheitsamt entscheidet in eigener Verantwortung nach einer entsprechenden Risikobewertung auf der Basis des Infektionsschutzgesetzes über Quarantänemaßnahmen, SARSCoV-2 Testungen und Schließungen von einzelnen Klassen, Kursen oder ganzen Schulen.“ Die vom Gesundheitsamt getroffenen Entscheidungen wurden uns mitgeteilt. Diese setzen wir in Abstimmung mit der Schulaufsicht (ADD Neustadt /W.) um.

Konkret heißt dies, dass die Unterstufe 2 bis zum 9.10.2020 der Schule fernbleiben. Schüler*innen der Klasse stehen unter häuslicher Quarantäne. Dies gilt gemäß den Regelungen des Gesundheitsamtes jedoch nicht für Geschwisterkinder. Ebenso bleiben einige Lehrkräfte für diese Zeit dem Schulhaus fern.

Der Fernunterricht findet wie bereits bekannt statt. Die betroffenen Klassen erhalten Arbeitsmaterialien und werden von ihren Lehrkräften telefonisch kontaktiert und begleitet.

Der weitere Schulbetrieb darf nach Entscheidung des Gesundheitsamtes für alle anderen Schülerinnen und Lehrkräfte weitergehen, d.h.:

- es findet weiterhin Präsenzunterricht in den nicht betroffenen Klassen statt;
- die Hygieneregeln werden zur Sicherheit aller strikt eingehalten (Tragen der Mund-Nasen-Bedeckung, regelmäßige Handhygiene);
- die Unterrichtsräume werden regelmäßig gelüftet; bitte geben Sie ihrem Kind entsprechend warme Kleidung mit;

- Schülerinnen und Schüler mit Erkältungssymptomen bleiben zur Sicherheit zuhause und gehen ggf. zur Abklärung zu einem Arzt.

In dieser Situation sind wir darauf angewiesen, dass sich alle verantwortungsvoll verhalten. Dazu gehört auch der gegenseitige Respekt und die Achtung voreinander. Wir bitten hier alle Lehrkräfte, Eltern und Schülerinnen besonders aufmerksam zu sein, damit wir uns in dieser angespannten Lage nicht entzweien. Achten wir zusammen auf unsere Gemeinschaft!

Und vor allem: bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Schulleitungsteam

Insa Ollesch und Karen Beck's